

« Transformer les jeunes d'aujourd'hui en créateurs de richesses de demain »

Contacts: Tel: 670125666 – 693512318. Email: cati2-uds@univ-dschang.org

N° 013/UDs/R/CATI²-UDs/C

Dschang the, 22 DEC 2025

Announcement

The Vice Chancellor of the University of Dschang informs the national and international university community about the organization of a **selection workshop for eco-entrepreneurs for the Kimbi-Fungom National Park and its surrounding areas**, as part of a **competition for the best business plans**. Candidates will present their projects through a 3-minute “pitch”, which will take place on **December 29, 2025**, at CATI²-UDs.

This activity is part of the implementation of the project “**Enhancing the Resilience of Local Communities to Climate Change through Youth Entrepreneurship and Integrated Natural Resource Management in Cameroon**” (ACREGIR), led by the Ministry of Environment, Nature Protection, and Sustainable Development (MINEPDED) and the International Network for Bamboo and Rattan (INBAR), in partnership with the University of Dschang. It aims to strengthen the resilience of local communities, particularly youth and women, to climate change through the development of sustainable entrepreneurial projects in the peripheral areas of the Waza, Bénoué, and Kimbi-Fungom National Parks.

The workshop targets communities living in and around the Kimbi-Fungom National Park, internally displaced persons residing in the Western Region, as well as students and host populations in Dschang who have received training support to develop their project proposals, including a business plan, at CATI²-UDs.

The 10 best business plans will receive a free start-up fund from MINEPDED. The 15 candidates pre-selected by CATI²-UDs will present their proposals to the Microprojects and Environmental Services Selection Committee established by Service Note No. 0017NS/MINEPDED/SG/SCGR/ACREGIR of June 23, 2025. The projects under review cover different levels of the value chain: production, processing, distribution, marketing, or related services. This enables the project to promote female and youth entrepreneurship in key sectors while strengthening their technical and financial capacities.

Copies:

- Cab/R
- CATI²-UDs
- Institutions
- SIC/Radio Campus
- Notice Board/Chrono



Prof. Roger TSAFACK NANFOSSO



UNIVERSITE DE DSCHANG



**Centre d'Appui à la Technologie,
à l'Innovation et à l'Incubation de
l'Université de Dschang**

« Transformer les jeunes d'aujourd'hui en créateurs de richesses de demain »

Contacts: Tel: 670125666 – 693512318. Email: cati2-uds@univ-dschang.org

N° 561 /UDs/R/CATI²-UDs/C

Dschang le, **22 DEC 2025**

Communiqué

Le Recteur de l'Université de Dschang informe la communauté universitaire, tant nationale qu'internationale, de l'organisation d'un **atelier de sélection des éco-entrepreneurs pour le Parc National de Kimbi-Fungom et sa zone périphérique, dans le cadre d'une compétition des meilleurs plans d'affaires**. Les candidats présenteront leur projet à travers un « pitch » de 3 minutes, qui se tiendra le **29 décembre 2025 au CATI²-UDs**.

Cette activité s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du projet « **Accroître la résilience des communautés locales face au changement climatique grâce à l'entrepreneuriat des jeunes et à la gestion intégrée des ressources naturelles au Cameroun** » (ACREGIR), conduit par le Ministère de l'Environnement, de la Protection de la Nature et du Développement Durable (MINEPDED) et l'Organisation Internationale pour les Bambous et les Rotins (INBAR), en partenariat avec l'Université de Dschang. Elle vise à renforcer la résilience des communautés locales, particulièrement les jeunes et les femmes, face aux changements climatiques, par le développement de projets entrepreneuriaux durables dans les zones périphériques des parcs nationaux de Waza, Bénoué et Kimbi-Fungom.

L'atelier s'adresse aux **communautés vivant dans et aux alentours du Parc National de Kimbi-Fungom, aux déplacés internes résidant dans la région de l'Ouest, ainsi qu'aux étudiants et populations hôtes de Dschang** ayant bénéficié d'un appui en formation pour l'élaboration de leurs propositions de projet, incluant un plan d'affaires, au CATI²-UDs.

Les 10 meilleurs plans d'affaires bénéficieront d'un fonds de démarrage gratuit du MINEPDED. Les 15 candidats présélectionnés par le CATI²-UDs présenteront leurs propositions devant la commission de sélection des microprojets et des services environnementaux mise en place par la note de service N°0017NS/MINEPDED/SG/SCGR/ACREGIR du 23 juin 2025. Les projets à examiner interviennent à différents niveaux de la chaîne de valeur : production, transformation, distribution, commercialisation ou services connexes. Ce qui permet au Projet de stimuler l'entrepreneuriat féminin et jeune dans les filières porteuses, tout en renforçant leurs capacités techniques et financières.

Ampliations :

- Cab/R
- CATI²-UDs
- Établissements
- SIC/Radio Campus
- Affichage/Chrono
-



Prof. Roger TSAFACK NANFOSSO